

Yere seguro de que no me darían o Premio de las Letras Aragonesas e encerté. Torno á agradeixer á o Rolde de Estudios Aragoneses e felicito á Magdalena Lasala. No me'n foi...levo cuasi cincuenta añadas luitando per l'aragonés e cosa no me ferá reblar. As lenguas propias d'Aragón, que o gobierno PP-PAR quieren amortar, vivirán entre que no abandonemos a luita.

Estaba seguro de que no me darían el Premio de las Letras Aragnesas y acerté. Vuelvo a agradecer al Rolde de Estudios Aragoneses y felicito a Magdalena Lasala. No me preocupa...llevo casi cincuenta años luchando por el aragonés y nada hará que lo deje. Las lenguas propias de Aragón, que el gobierno PP-PAR quieren matar, vivirán mientras no abandonemos la lucha.